

PODER Y DINERO



**Por Víctor
Sánchez Baños**

AL FINAL DE CUENTAS:
S&P mantuvo la calificación “D”, una de las más bajas, a Empresas ICA, de Bernardo Quintana, así como su calificación de recuperación de “5” que representa serias dificultades para recuperarse, en caso de incumplimiento de pago. Inmediatamente después retiró las calificaciones a petición de la empresa, mientras ICA seguía negociando con sus tenedores de deuda un acuerdo definitivo para la reestructuración de su deuda. Complicada su existencia.